



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 5 Pièces |
| Superficie | 186 m² |
| Référence | 659 |
| Prix | 895 000 € |

Les Adrets-de-l'Estérel

Maison à vendre (83600)

Edifiée sur un terrain de 1500m², cette villa de 186m² de plain pied, construite autour d'un patio naturellement lumineux se compose d'une entrée, cuisine semi ouverte, cellier, séjour ouvert sur la terrasse et sa piscine de 13x5M, coin nuits 4 chambres, 2 salles de bains, dont une avec balnéo + douche, dressing, 2 wc avec lave mains. Au sous-sol un grand garage et un appartement ind. à terminer complètent ce bien.

Built on a plot of 1500m², this villa of 186m² on one level, built around a patio naturally bright consists of an entrance, semi open kitchen, pantry, living room open onto the terrace and its pool 13x5M, sleeping area 4 bedrooms, 2 bathrooms, one with spa + shower, dressing room, 2 toilets with washbasin. In the basement a large garage and an independent flat to be finished complete this property.

LES ADRETS IMMOBILIER

42 - PLACE DE LA MAIRIE - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

